

## CONTRARIOS A LAS ACTIVIDADES POLÍTICAS DE LA FEU

Un grupo de alumnos universitarios constituido por Andrés Gutiérrez, Rafael Rodríguez, Efraín Hernández, Clemente Gil, José Miguel Alemany, Tomás Valladares, Pedro Pérez, Hermínio Bolet, Carlos Morales y otros publican unas declaraciones en las que formulan la pregunta, "¿Responde la FEU a un Partido Político?"

En su escrito afirman:

"Expresase por numerosas personas que la actual dirección de la FEU ha contraído el compromiso de servir intereses políticos de determinada agrupación, ya que su ex presidente, el señor Huertas, (que en el orden personal nos merece toda clase de respetos) sería nominado candidato al Gobierno Provincial de la provincia villareña por ese partido político.

"Como entendemos que la FEU es un organismo que ha permanecido al margen de toda lucha tendenciosa y que así debe seguir para satisfacción de los jóvenes estudiantes que demandan y quieren una Universidad libre de compromisos exteriores que la atan a determinadas instituciones políticas, por honestas que sean, esperamos de la FEU respondera decidida y firmemente a nuestra pregunta y decirle de una vez y por todas este comentario tan desfavorable a la gestión de la alta dirigencia estudiantil".